



OBERWELLENBORN. Kloßsiegel verliehen. Zur Erhaltung des Kulturguts „Original Thüringer Kloß“ wurde nun von einer landesweiten Initiative ein Kloßsiegel ins Leben gerufen. Für das „Thüringer Kloßsiegel“ können sich alle gastronomischen Einrichtungen bewerben, vorausgesetzt, man stellt die Klöße zu jeder Zeit frisch, von eigener Hand sowie nach Original Thüringer Rezeptur her. Neben dem „Gasthaus zur grünen Linde“ bekamen das „Waldhotel Mellestollen“ in Saalfeld wie auch der „Burghof“ in Oberweißbach das Siegel verliehen.